



ZERTIFIKAT

Certificate

Hiermit wird bescheinigt, dass das System des Unternehmens
This is to certify that the system of the company

HDL Glas- und Kunststoffanlagenbau GmbH **D-51377 Leverkusen** **Deutschland / Germany**

durch die LR Deutschland GmbH entsprechend den Forderungen aus
has been assessed by LR Deutschland GmbH against the requirements of

AD 2000-Merkblatt HP 0 in Verbindung mit HP 110 R, HP 120 R und N 4

bewertet wurde und den Nachweis der Erfüllung der Forderungen erbracht hat für die
and evidence of the fulfilment of the requirements of the above specification has been provided for the

Konstruktion und Herstellung von Rohrleitungen (GFK, thermoplastische Kunststoffe) sowie Baugruppen aus diesen Rohrleitungen und Borosilikatglasbauteilen.

Design and manufacture of piping (GFK, thermoplastics) as well as assemblies of those piping and parts of borosilicate glass.

Die Zulassung gilt unter der Voraussetzung, dass das Qualitätssystem fortlaufend
aufrechterhalten wird gemäß den Forderungen der oben genannten Spezifikationen.

Approval is subject to the continued maintenance of the quality system in accordance with the requirements of the above mentioned specification.

Einzelheiten der Bewertung sind im Bericht Nr. HAM2063260 vom 23.09.2020 enthalten.

Details of the assessment are contained in report no. HAM2063260 dated 23.09.2020.

Erstmalige Zulassung / Initial Approval: **23. August 2017**

Zertifikatsgültigkeit bis / Certificate Expiry Date: **22. August 2023**

LR Deutschland GmbH / LR Deutschland GmbH

Hamburg, 22. Dezember 2020

Ort und Datum
Place and Date

K. Wolf

Name, Unterschrift, Zertifizierer
Name, Signature, Certifier